

Bonjour,

Par ce courrier je vous informe de mon avis DÉFAVORABLE à l'aménagement de la RD 998.

Pourquoi toujours devoir se justifier...

Je suis « contre » ce projet démesuré qui n'a pas lieu d'être.

L'homme doit s'adapter à la nature et pas l'inverse.

Je suis infirmière à domicile depuis 20 ans...

pour soigner mes patients de Ruas, de Rampon, de la Vernede, et de Salieges de rampon je passe 2 à 4 fois/jour sur cette portion de route magnifique, par tous les temps et à toutes les saisons:en période estivale avec l'afflux de touristes, en période hivernale sur une chaussée verglaçante, le jour, la nuit et je n'ai absolument jamais rencontré le moindre soucis, ni accrochage ni accident...

en réduisant notre vitesse, en ne coupant pas les virages et surtout en faisant preuve de courtoisie face au camions ou camping-car nous ne pouvons pas avoir de gros problèmes, la prudence et le civisme des gens comme simple solution à cette enfilade de virages.

Je suis « pour » que des travaux soient réalisés: réfection des murs de soutènement, chaussée, revêtement, marquage au sol des lignes blanches, des places de stationnement aux abords des lieux de baignade et même d'un élargissement très modéré (comme les travaux du côté pont de montvert) pour sécuriser les usagers de la route, je suis « pour » une mise en place de panneaux de signalisation même une mise en place de feux rouge(comme dans les gorges du Tarn) mais je suis contre les bulldozers et la dynamite...

il me semble que pulvériser une montagne ne soit pas nécessaire avec tout ce que cela implique de plus désastreux d'un point de vue écologique mais également économique.

C'est complètement insensé de croire que « tomber une montagne » va régler nos petits problèmes de transport qui n'en sont pas.

Le pire ennemi de l'homme c'est l'homme... et ça se vérifie de plus en plus.

Bien cordialement

Marion Roume-Lapeyre Habitante de BEDOUES COCURES.